
DEBATE SOBRE EL FUTURO DEL CORTIJO DEL CUARTO 

Tu paraje. Tu ciudad. Se decide 

SALÓN DE ACTOS CENTRO CÍVICO DE BELLAVISTA. CALLE ASENSIO Y TOLEDO 7

1 DICIEMBRE 2022, 18:30/20:30 h.

La consolidación edificada de la ciudad llega hasta los terrenos del sur sevillano y el destino de estos espacios
de propiedad pública, pulmón verde de Bellavista y de la ciudad, se van a dilucidar muy pronto, con o sin la
participación de sus ciudadanos. Por ello, desde la ciudadanía y a través de sus asociaciones, junto con las
aportaciones de profesionales y académicos, deseamos impulsar  un debate colectivo como hasta ahora no
hemos tenido ocasión de realizar sobre el espacio del Cortijo del Cuarto, su entorno, sus edificios históricos y el
cauce del rio Guadaira.

Dada la importancia de este territorio urbanizable, su significación histórica, su potencial pertenencia al sistema
general de espacios libres de la ciudad y su singular componente natural-paisajístico agregado a la del cauce
del rio Guadaira y el  parque de Palmas Altas, entendemos que este debate es necesario.  Posterior a esta
iniciativa se pretende la celebración de otros debates entre las administraciones afectadas y competentes en la
gestión pública: la Diputación Provincial como propietaria, la Junta de Andalucía y los ayuntamientos de Sevilla y
Dos Hermanas. 

PROGRAMA: 

Presenta y modera: Manuel Jesus Florencio Caro, periodista

Aportaciones  académicas, (máximo 10 minutos).  

Antonio Fajardo /Geógrafo: 

Historia de la transformación reciente del territorio del Cortijo del Cuarto

Fernando Sancho/Biólogo : 

Valor natural de las periferias urbanas, centrado en el sur de la ciudad

Antonio Barrionuevo Ferrer/Catedrático de Proyectos Arquitectónicos de la E.T.S. de Arquitectura de la 
Universidad de Sevilla: 

El corredor ecológico del Guadaira y sus relaciones con el entorno

Pablo Arias Sierra/ Profesor Titular de Urbanística y Ordenación del Territorio de la E.T.S. de Arquitectura de la 
Universidad de Sevilla: 

Propuestas del Plan General de Ordenación Urbana para el Cortijo del Cuarto

Aportaciones ciudadanas: que demandamos para el futuro del Cortijo del Cuarto. Máximo 5 minutos por 
interviniente

Asociación San Fernando Fuente del Rey: Manuel Hernández Martín. Miembro fundador de Amigos de la 
Laguna de Fuente del Rey.

Asociación Bellavista Unida: Antonio Andrade 

Asociación Parque Vivo del Guadaira: Teresa García Azcárate

Asociación Bermejales Activa: José María Villarreal

Asociación Jardines de Atenea: por determinar

Cualquier otra asociación vecinal asistente será invitada a participar a presentar sus opiniones.

Debate abierto entre los asistentes (30 minutos )

Esperamos y agradecemos la participación ciudadana con su asistencia y expresando también su 
opinión en este debate sobre el Cortijo del Cuarto. 

Organiza: Asociación Parque Vivo del Guadaira. Colaboran: Asociación de Vecinos San Fernando de Fuente 
del Rey,  Ayuntamiento de Sevilla: Delegación del Distrito Bellavista-La Palmera. 


